

17.04.2011: Unter keinem besonders guten Stern für die TuS-Läufer standen die diesjährigen **Deutschen Halbmarathon-Meisterschaften in Griesheim**

. So konnte

Thomas Tremmel

wegen Knieproblemen erst gar nicht antreten und

Stefan Groß

musste das Rennen nach 7km wegen Magenproblemen aufgeben. Ein sehr gutes Rennen zeigte aber

Sascha Fiedler

, der mit 1:14:52h eine neue persönliche Bestleistung aufstellte und damit 68. in der Männerwertung wurde. Auch

Andreas Senner

verbesserte seine Bestzeit um 2s, womit der allerdings nicht zufrieden war. Er belegte in der M40 den 10. Platz.

Stefan Brockfeld

hatte am Schluss des Rennen mit Kniebeschwerden zu kämpfen. Er kam nach 1:17:14h ins Ziel und wurde damit 24. in der M45.

Benjamin Engel

scheiterte mit 1:18:36h knapp an seiner persönlichen Bestzeit und wurde 95. in der Männerwertung.

Bianca Schneider

biss ich nach erst kurz überstandener Grippe bravorös durch den Lauf und kam mit 1:33:34 auf den 40. Platz der Frauenwertung. Mit Magenproblemen hatte auch

Susanne Büdenbender

zu kämpfen, die aber nach 3 unfreiwilligen Pausen mit 1:35:16h auch noch ein tolles Rennen ablieferte (W45. 11.Platz). Die sehr gute geschlossene Mannschaftsleistung des Frauen Teams komplettierte

Sascha Aino Trauth

, die nach 1:37:02 die Ziellinie überquerte und damit auf den 14. Platz der W35 landete. Sowohl das Frauenteam als auch das Männerteam (Fiedler, Senner, Brockfeld) kamen auf den 20. Platz...

[Ergebnisse](#)